

## Proyecto de construcción de aulas en el Colegio Nacional Eloy Alfaro, de Santo Domingo

Monto total de donación: USD 97,383-

Firma de contrato: 1 de febrero de 2011

Con el esquema de Asistencia para Proyectos Comunitarios (APC), el embajador Osamu Imai y la alcaldesa de Gobierno Municipal de Santo Domingo firmaron el contrato de donación para el proyecto de construcción de 6 aulas y batería sanitaria en el Colegio Nacional Eloy Alfaro, ubicado en el cantón Santo Domingo de la provincia de Santo Domingo de los Tsáchilas.

La institución brinda educación del 8vo de básica al 3ro de bachillerato a los adolescentes de la región, con especializaciones de químico, social y contabilidad. Este colegio tiene alta demanda de matrículas por el aumento de población en esta ciudad, en los últimos años. Sin embargo por falta de las aulas ha tenido que rechazar muchos estudiantes, y aun se puede observar congestión de alumnos en casi todas las aulas. El proyecto tiene la finalidad de aliviar estos problemas y mejorar el ambiente físico y pedagógico de la institución.

### ACTUALIDAD



### FIRMA DE CONTRATO Y ENTREGA DE CHEQUE

